

Fecha: 15-05-2025
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 94,5
VPE: \$ 123.549

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: **Contraloría toma razón de proyecto de muelle en Bahía Fildes por \$27.806 millones**

Contraloría toma razón de proyecto de muelle en Bahía Fildes por \$27.806 millones

La Dirección de Obras Portuarias (Dop) del Ministerio de Obras Públicas confirmó los avances en el proyecto de construcción de un muelle en Bahía Fildes, isla Rey Jorge, en la Antártica. La obra, que demandará una inversión de

\$27.806.259.194, fue adjudicada a un consorcio conformado por Constructora Compax S.A, Empresa Constructora Bravo e Izquierdo Ltda., y Francisco Huenchun Díaz, con plazo de ejecución hasta el primer semestre de 2028.

Esta semana, la Dirección de Obras Portuarias confirmó que Contraloría tomó razón del contrato con el que buscará construir infraestructura portuaria en el continente blanco.

El seremi de Obras Públicas,

José Luis Hernández, informó que la iniciativa contempla la construcción de un muelle de 75 metros de largo y 22,5 metros de ancho, dos galpones, una zona de apoyo portuario, y la instalación de equipos como una boya, un es-

tanque, una grúa, dos horquillas y un manipulador. Estas obras buscan mejorar las condiciones de embarque y desembarque de personas y carga, garantizando mayor seguridad y eficiencia en las operaciones.